



Mark Baretta, leader séparatiste de longue date basé au Royaume-Uni, a vivement condamné l'attaque du 6 novembre à Mamfe, qualifiant l'attaque contre la communauté d'injustifiable.

Il exprime son inquiétude face à l'ampleur des meurtres et pointe du doigt l'inaction de l'armée malgré la présence de casernes militaires à proximité.

Il s'engage à mener des enquêtes pour identifier les responsables de ce massacre.

I have just seen disturbing images originating from [#Mamfe](#), the main town of Manyu County. The attack on the community no matter the reason is unjustifiable. The loss of dozens of lives and the destruction of homes is an epitome of evil. While it is imperative that we...

— Mark Baretta (@MarkBaretta) [November 6, 2023](#)

Cette attaque a causé la mort de 25 personnes, de nombreux blessés, et la destruction de plusieurs maisons, suscitant une grande préoccupation quant à la situation dans les régions anglophones du Cameroun.